



Studio

25 m²

Réf. BQMC-AL3662V

1 380 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

DMI NOTE 8 PRO
QUAD CAMERA

résidences immobilier

Lumineux studio situé dans l'immeuble Le Panorama, présentant l'avantage de pouvoir être utilisé en usage d'habitation, de bureau ou profession libérale. Vue dégagée sur le virage de Sainte Dévote et échappée port. En plein coeur du quartier du port proche de tous les commerces et de l'accès à la gare, il se compose d'une entrée, d'une kitchenette équipée dans le couloir, d'une salle de bains complète, d'une belle pièce principale avec placards et les fenêtres sur toute la largeur de la pièce ouverte sur la façade côté sud. Conciergerie dans l'immeuble. Type de produit : Appartement

Bright studio located in the Le Panorama building, with the advantage of being able to be used for residential, office or liberal professional use. Unobstructed view of the bend in Sainte Dévote and escape from the port in the heart of the port district close to all shops and access to the train station. It consists of an entrance hall, a kitchenette equipped in the hallway, a complete bathroom, a beautiful main room with fitted wardrobes and windows on the entire width of the room open to the façade on the south side. Concierge service in the building. Property type : Apartment

BERRY QUINTI MONACO

20 avenue de la Costa - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



DMI NOTE 8 PRO
QUAD CAMERA



www.residences-immobilier.com

